

# 49E MÉMORIAL OLIVIER BARRAS

## Deux tickets pour le Golf paradis

– Par Claude-Alain Zufferey –

LE MEILLEUR AMATEUR ET LE PROFESSIONNEL  
LE PLUS PERFORMANT SERONT DIRECTEMENT  
QUALIFIÉS POUR L'OMEGA EUROPEAN MASTERS  
DE SEPTEMBRE. THE BEST AMATEUR AND THE  
PROFESSIONAL WITH THE BEST PERFORMANCE  
WILL IMMEDIATELY QUALIFY FOR THE OMEGA  
EUROPEAN MASTERS IN SEPTEMBER.

Depuis 1965, le Golf Club Crans-sur-Sierre honore la mémoire d'Olivier Barras. Meilleur golfeur amateur suisse avec neuf titres de champion suisse, le joueur du Haut-Plateau a perdu la vie à l'âge de 32 ans en 1964 sur le circuit automobile de Monza.

La 49e édition du Mémorial qui porte le nom d'Olivier Barras se déroulera du 21 au 23 juin sur les 18 trous du parcours Severiano Ballesteros. Plus que jamais, cette compétition fait la part belle aux amateurs et aux professionnels en devenir. Cette étape valaisanne permettra aux meilleurs de marquer des points pour le classement mondial des amateurs.

Les demandes pour jouer le Mémorial Olivier Barras ont toujours été très nombreuses. Non seulement parce que les conditions – proximité de la station, golf à la montagne, un tracé de l'European Tour – proposées par le Golf Club Crans-sur-Sierre sont extraordinaires. Mais également parce que, jusqu'à maintenant, le vainqueur de la compétition se voyait offrir une carte d'entrée pour l'Omega European Masters. «Cette année, l'attrait sera encore plus grand, puisque nous proposons deux wild cards lors du Mémorial», relève Christian Barras, directeur du tournoi. En effet, le premier professionnel et le premier amateur seront directement qualifiés. Et par conséquent, les traditionnelles qualifications du dimanche précédant l'Omega European Masters seront abandonnées dès septembre 2013.



► Le français Raphaël Jacquelin a gagné l'Open d'Espagne 2013 en playoff contre le chilien Felipe Aguilar. Les deux sont des anciens vainqueurs du Mémorial.

Since 1965, Crans-sur-Sierre Golf Club has commemorated the memory of Olivier Barras. The best amateur Swiss golfer with nine Swiss Champion titles to his name, this golf player from the Haut Plateau lost his life at the age of 32 in 1964 on the Monza motor racing circuit.

The 49th edition of the Mémorial that bears Olivier Barras's name will be taking place from 21st to 23rd June over the 18 holes of the Severiano Ballesteros golf course. More than even, this competition gives pride of place to amateurs and up and coming professionals. This Valais event will enable the best of them to gain points for the world amateur ranking. Requests to play in the Mémorial Olivier Barras have always been very numerous. Not only because the conditions – the proximity of the resort, a mountain golf course, part of the European Tour – offered by Crans-sur-Sierre Golf Club are extraordinary, but also because up until now the winner of the competition has been given an entry ticket for the Omega European Masters. "This year, the attraction will be even greater, as we'll be offering two wild cards during the Mémorial", explains Christian Barras, the tournament director. In effect, the first professional and the first amateur will immediately qualify. Consequently, the traditional qualifications on the Sunday prior to the Omega European Masters will be abandoned from September 2013.